

ABSTRAK



UNIVERSITAS ESA UNGGUL
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN
PROGRAM STUDI ILMU GIZI
SKRIPSI, FEBRUARI 2015

AULIANA UTAMI

HUBUNGAN TINGKAT PENDIDIKAN, STATUS EKONOMI, PEKERJAAN, DAN ASUPAN ZAT GIZI MAKRO DENGAN STATUS GIZI IBU HAMIL DI PROVINSI PAPUA DAN PAPUA BARAT (ANALISIS DATA SEKUNDER RISKESDAS 2007)

XV, VI Bab, 91 Halaman, 15 Tabel, 2 Grafik, 4 Gambar

Latar Belakang : Salah satu masalah gizi yang di hadapi di Indonesia adalah masalah gizi pada masa kehamilan. Gizi ibu hamil diperlukan untuk pemenuhan gizi ibu sendiri dan perkembangan janin yang dikandungnya. Status gizi ibu hamil dapat dipengaruhi oleh keadaan sosial ekonomi dan keadaan kesehatan ibu hamil selama kehamilan.

Tujuan Penelitian : Mengetahui hubungan tingkat pendidikan, status ekonomi, pekerjaan, dan asupan zat gizi makro dengan status gizi ibu hamil di Provinsi Papua dan Papua Barat.

Metode Penelitian : Data yang digunakan data sekunder Riskesdas 2007, dengan pendekatan *cross sectional*. Data status gizi diperoleh dari data sekunder Riskesdas 2007 dengan cara pengukuran LILA ibu hamil. Data tingkat pendidikan, pekerjaan, status ekonomi diperoleh dari kuisioner Riskesdas 2007. Data asupan energi dan protein diperoleh dari data recall 1x24 jam konsumsi individu Riskesdas 2007. Seluruh sampel ibu hamil usia 15-45 tahun yang diteliti (n=270). Pengujian statistik menggunakan *uji chi-square*, *uji t-test independent* dan *uji regresi logistik*.

Hasil : Berdasarkan hasil penelitian didapatkan bahwa status gizi ibu hamil KEK sebesar 32,2%, tingkat pendidikan rendah 71,5%, pekerjaan ibu rumah tangga 73,3%, status ekonomi tinggi 55,6%, asupan energi 2524,44 kalori, protein 79,56 gram. Hasil analisis multivariat menggunakan regresi logistik menunjukkan bahwa asupan energi p value <0.001 dengan nilai OR 1.001.

Kesimpulan : Adanya hubungan asupan energi terhadap status gizi ibu hamil di Provinsi Papua dan Papua Barat.

Kata kunci : Status Gizi, Tingkat pendidikan, Status ekonomi, Pekerjaan, dan Asupan zat gizi makro.

Daftar Pustaka : 52 (1985-2013)